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2 Piéces
39 m?
Réf. 8168525
462 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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|déalement situé a 4 minutes a pied du métro Volontaire, dans une
résidence des années 60 au 6e étage (sur 7), le groupe Vaneau vous
propose un appartement de deux pieces comprenant une entrée, un
séjour donnant sur une terrasse de 9m2 avec vue sur un parc, une
cuisine séparée et aménagée, une chambre et une salle de bains avec
douche, baignoire et WC.Une cave complete ce bien. Une place de
parking (dans la cour) est a acquérir en supplément du
prix.Appartement lumineux. Aucune place perdue et aucun vis a vis.
Jolie vue sur la tour Eiffel de la cuisine et de la chambre cété cour.Loi
ALUR : ...

ldeally located 4 minutes' walk from the Volontaire metro station, in a 1960s
residence on the 6th floor (out of 7), Groupe Vaneau offers you a two-room
apartment comprising an entrance hall, a living room opening onto a 9m? terrace
overlooking a park, a separate fitted kitchen, a bedroom and a bathroom with
shower, bath and WC.A cellar and a parking space (in the courtyard) complete this
property.Bright apartment. No wasted space and not overlooked. Nice view of the
Eiffel Tower from the kitchen and bedroom on the courtyard side.Loi ALUR
Co-ownership including 37 lots ; Mandat n°20058 ; ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE
58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME
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